

Vorlage für die Stadtratssitzung am 26. Februar 2003

Analyse möglicher Varianten für das Busnetz nach Eröffnung des U-Bahnhofs Klinikum

Für Dezember 2004 ist die Eröffnung des neuen U-Bahnhofs Klinikum und die damit verbundene Umgestaltung des Busnetzes geplant. Das begleitende Busnetz wurde im März 1998 im Stadtrat beschlossen.

Inzwischen wurden einige Änderungsanträge bzgl. der Linienführungen in den Aufsichtsrat der infra fürth verkehr gmbh eingebracht, die ausführlich analysiert und bewertet wurden.

In der Anlage sind die bisher beschlossenen Linienführungen (Planfall 0) und die denkbaren Alternativen (Planfälle 1A bis 6) sowohl grafisch als auch verbal dargestellt, deren Vor- und Nachteile beschrieben und die jeweils zu erwartenden Mehrkosten gegenüber der bisherigen Beschlusslage aufgeführt.

Die dargestellten Mehrkosten sind auf der Grundlage der aktuellen Kostensätze und der bereits beschlossenen Taktharmonisierung kalkuliert und können nur eine grobe Bewertung darstellen.

Fürth, 17. Februar 2003

infra fürth verkehr gmbh